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El día 16 de julio del presente año, fueron NEGADOS en segundo debate la incorporación al presupuesto de 
la localidad $2.323.633.710 millones de pesos que, serían destinados a la rehabilitación de 5 parques y varios 
segmentos de malla vial que previamente habían sido concertadas con las JAC.

Estos recursos,  eran fruto de la liberación del saldo de un convenio �rmado en el 2012 con la Unidad de 
Mantenimiento Vial, es decir, recursos que ya pertenecían a la localidad. 

Sin embargo, después de agotar el trámite ante la Junta Administradora Local, 5 de los ediles dieron su voto 
negativo para la apropiación de los recursos y el goce de la comunidad en el 2023, los cuales fueron:

-Vivían Moreno- Centro Democrático, 
-Daniela Villamil- Cambio radical, 
-Diego López- Partido Liberal, 
-Carlos López - Partido Alianza Verde
-Carlos Morales - Partido Alianza Verde

No obstante, valoro y agradezco la voz sensata de los ediles Víctor Silva y William Pinilla quienes sí apoyaron 
la iniciativa y votaron POSITIVO. A ellos un agradecimiento especial.

Con gran tristeza, debo comunicarle a la ciudadanía de Antonio Nariño que, por parte de esta adminis-
tración, se tiene formulado un proceso nuevo para la intervención de parques y espacio público por un valor 
de  $993.211.875, no obstante, debido a la negativa, el proceso se deberá reformular por el valor inicial con 
el que se contaba, el cual es muy inferior a esta suma.

Los ediles aducen su voto negativo al no saber cuál iba a ser el mecanismo de contratación de los dineros, la 
cual estaría prevista como una licitación pública, pese a que dicha tarea es exclusivamente del resorte de la 
administración del Fondo de Desarrollo Local. Hoy nos sentimos frustrados ya que la labor de los ediles de 
ejercer el control político a la ejecución de recursos no puede ser confundida con la de privar a la población 
de recursos que bene�ciarían a la localidad 15, es así como, no se llevarán a cabo las obras previstas en los 5 
parques y no se cumplirá con las rehabilitaciones de la adicionales de malla vial en nuestros barrios.
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